

Nace primer niño por fertilización in vitro en provincia cubana de Cienfuegos



El primer niño por la fertilización in vitro en la provincia cubana de Cienfuegos, en el centro sur de Cuba, nació en el Hospital General Universitario Doctor Gustavo Aldereguía Lima, de la ciudad, con la atención de un Centro de Reproducción Asistida.

Mediante la unión del óvulo de la mujer y el espermatozoide del hombre, en un laboratorio se obtiene la fecundación. El embrión resultante lo transfieren al útero para desarrollar el bebé, lo cual motiva la felicidad de la madre, quien reconoce al colectivo de trabajadores de la Salud Pública.

“Para mí es de primer orden la atención de los doctores, enfermeras y de todos los trabajadores del hospital, declara la nueva madre, por el cuidado muy bueno que tuvieron conmigo desde la fecundación hasta el ingreso para el parto y el nacimiento del bebé”.

Una forma de tecnología de reproducción asistida, con el uso de técnicas médicas especiales, que ayudan a la mujer a quedar embarazada, como ocurrió con Inés

Manzano Herrera, del poblado cienfueguero de Cumanayagua.

Álvaro Ramón pusieron por nombre al niño, que con alegría escuchamos llorar en la Sala 8-B, del centro hospitalario, rodeado del personal médico, de otros pacientes, familiares y en brazos de la mamá y la también joven abuela. Según Inés, el embarazo fue normal.

“Fue un estado de gestación sin ningún problema, normal y así transcurrieron los últimos meses, asegura, gracias a la atención excelente. Con el apoyo y la preocupación general, lo cual motivó el resultado exitoso para mí, la familia y la Salud Pública cubana”.

Sabemos que en Cuba los servicios de Salud Pública son gratis, a pesar del cruel bloqueo financiero y económico que mantiene Estados Unidos contra Cuba.

Por ejemplo, en los Estados Unidos, el costo promedio de un ciclo de Fertilización In Vitro supera los doce mil dólares, con óvulos y espermatozoides de la pareja. Depende de los medicamentos, lugar de residencia y el seguro por tratamientos de infertilidad. De lo contrario hay que pagar por adelantado.

La feliz madre recibió una canastilla, regalo de la Atelier Infantil Chavela, con más de una veintena de piezas tradicionales, que rescatan tejidos y bordados, entre ropa, pañalera, mosquitero, motica, alfiletero, sábanas, y un gran ramo de flores naturales, por el 8 de Marzo, Día Internacional de Mujer.

Chavela, la dueña de la Atelier se refiere a otras canastillas regaladas anteriormente, por ejemplo, la de Gema, la hija de uno de los 5 Héroes Antiterroristas Gerardo Hernández Nordelo y de la esposa Adriana: “La vida nos da mucho y tenemos el deber de ayudar a las personas que lo merecen”.

Por Mireya Ojeda (RB)

<https://www.radiohc.cu/de-interes/caleidoscopio/85992-nace-primer-nino-por-fertilizacion-in-vitro-en-provincia-cubana-de-cienfuegos>



Radio Habana Cuba